7. パソコン講習会が盛況

常陸太田市 IT 講習会

7月から 12月まで、常陸太田市生涯学習センターを会場としてパソコン講習会 (29講座) が開催されました。本事業は、常陸太田市から受注し、パソコン入門、ワード、エクセル、デジカメ入門、ホームページ作成、年賀状作成と多様なパソコン講座の講師を務めるもので、初参加の新入会員を



常陸太田市 IT 講習会風景

含め当会員から募集した19名が交代で担当しました。

本年度は、センターの託児所に子供さんを預けて参加される若いお母さんからボケ防止のためにと熱心な高齢の方まで幅広い年齢層の市民が受講され、好評の内に無事終了しました。(担当:宮垣)

県北パソコン講座



県北パソコン講座風景

県北講座開始時より当会が担当している県北パソコン講座は、今年で3年目になります。今年度は前期10講座、後期11講座を担当、講師・サポータの皆さんのご努力もあって、相変わらず盛況で、12月までに16講座が終了しました。特にパソコン入門講座は人気が高く、いつも応募が定員の倍以上のため、毎回抽選という状況でした。

来年度はパソコン入門講座を増やすなどカリキュラムの見直しが実施される予定で、引き続き当会の活躍が期待されています。(担当:星川) 視聴覚センターパソコン講座

視聴覚センター主催の日立市民を対象にパソコン講座および夏休み親子パソコン教室を当会のメンバーが担当しています。講座種目は、地域や家庭で使えるパソコン講座としてパソコン入門、文書作成初級、表計算初級、年賀状作成等です。年賀状作成講座は、佐藤紀子会員が担当しましたが、これは女性初の講師誕生となりました。和やかな雰囲気でやさしく、丁寧な講座は、受講者に大変好評でした。(担当:千葉)

事務所パソコン教室

今年度は、12 月で昨年度より多い 60 講座が開催され、延べ約 230 名の方が受講されました。 一(いち)からパソコンを習いたい、就職活動のため短期間でスキルアップを図りたい、アルバム、絵手紙、イラスト、年賀状など身近なものを作ってみたいなど様々な目的を持った方が受講されました。



パソコン教室風景

パソコンを購入したけれど、設定や使い方が分からない、近くに教えてくれる人がいないなどでお悩みの方、さらに高度なテクニックを習得したい方など、お気軽にご相談ください。なお、来年は、従来の講座のほかに、パソコンの基本や最近の話題をテーマにした会員対象のサロン風の講習会も開催する予定ですのでご期待下さい。 (担当:宮垣)

8. 俳句同好会 44 回を迎える

毎月第三水曜日に俳句結社「対岸」の日立支部長小野訓先生のご指導を受けて



句会での選句風景

句会を行っており、12 月で 44 回になりました。 俳句を考えると季節に敏感になり、自然や草花な どものを注意深く見るようになり観察力が増すな ど脳の活性化になります。俳句は難しい言葉は使 わずに五・七・五の 17 文字で季語を入れる約束を 守れば誰にでも出来ます。現在車椅子生活で来所 出来ない方も、メールで投句、選句して句会に参

加しています。俳句を楽しみ生き甲斐となっていらっしゃる方もおります。 皆さん参加してみませんか!! (グループリーダー:桜井キミ子)

9. デジタル写真同好会3年目を迎える

今年の活動は、1月から4月は充電期間としてレタッチ技術の向上に注力して、5月から撮影に出かけました。5月は一泊して残雪の飯豊山の麓、山形県小国町で、白い山、雪解





残雪の飯豊山 雄国沼のニッコウキスゲ

ー け水の奔流、新緑のブナ林、そして、運良く出会った山焼きの撮影を楽しみま した。7月は黄色いじゅうたんを敷き詰めたようなニッコウキスゲ咲く福島県雄国沼へ、9月は栃木県那須町の簑沢で彼岸花の撮影を楽しみました。また、8月の交流会で会員の作品に対する人気投票も刺激になりました。(グループリーダー:小林明光)



那須町の彼岸花

10. お茶に親しむ会発足

1月14日(日)に大久保交流センターの和室で初釜を行いました。飾り付けも正月らしい改まった雰囲気で床には大徳寺住職の軸「福寿」が飾られ、皆



様の健康と無事を祈り、結び柳及び丸三宝(まるさんぽう)に米俵も飾りました。出席の皆さんは金銀の重ね茶碗の島台(しまだい)で濃茶を頂き、次に薄茶を頂き楽しい茶会になりました。

桜の下で野点

「お茶に親しむ会」WG が今年度発足いたしました。

早速4月7日(月)春の交流会「花見の会」の前に熊野神社境内で満開の桜の下9:30~11:00に野点(のだて)茶会を行いました。一般の方も飛び入りで薄茶を飲んで頂き盛り上がりました。主菓子は「夜桜」、干菓子は「さまざま桜」と桜一色の楽しい茶会になりました。 (グループリーダー:広田和子)

11. 春・夏・秋に会員の交流会

今年の交流会は、これまでとは違った所で開かれ、 春夏秋で延べ 90 名の会員が参加しました。

春の交流会:当会としては初めて、日立市の桜の名所である熊野神社境内で花見・野点・撮影会を行いました。花見の宴の後、満開の桜の下から場所を社務所に移して、参加者の話に盛り上がりを見せました。



熊野神社境内で花見

夏の交流会:午前中から事務所で作った料理で舌鼓をうちました。デジタル写真同好会の作品の人気投票、俳句の会の作品紹介、プレゼンコーナーでは手造り製本、ハーモニカ演奏などがありました。事務所に

談話室の女性会員たち

(担当:高橋、星川、大島 参加:36名)

入りきらない会員で話に花を咲かせました。

(担当:宇梶、月岡、長谷川 参加:30名)



五浦美術館近くを散策

秋の交流会:北茨城市の天心記念五浦美術館で、丁度開催されていた国文祭出展美術品の鑑賞、その後、平潟港の民宿でおいしい魚料理を楽しみました。また、好天に恵まれ写真撮影会、俳句吟行など楽しい秋の一日でした。

(担当:千葉、佐藤昭 参加:24名)

事 務 局 便 り

- ◆ 当会の会員数は昨年より 2 名増加して男子 72 名、女子 52 名で合計 124 名 になりました。(12 月 15 日現在)
- ◆ 平成 20 年度総会を 6/14(土)に開催しました。懇親会には 45 名が参加し、 杉山会員からロシア語講話の後、出席者全員でロシア民謡を歌いました。
- ◆ 平成 20 年度から課税対象の取引すべてに消費税が課税されます。
- ◆ 内田代表に同行して8月に樫村市長を訪問し活動報告をしました。
- ◆ 7月に事務局員が稲毛ますみさんから小杉悦子さんに、また、9月から 月曜日事務所当番が藤盛進さんから三宅伍さんに代わりました。 稲毛さん、藤盛さん、長い間ご苦労様でした。
- ◆ 9月に JWAY ケーブルテレビに加入し、液晶テレビを設置しました。
- ◆ 11 月にミニコミ誌 Vol. 8 を発行しました。

(事務局:高橋、宇梶、小杉、大和田)

<コミュニティNETひたち年末表彰>

平成20年度は右記の方々を功労者として表彰します。



No	お名前	表彰理由
1	大和田かおるさん	喫茶室運営、学校支援、パソ コン講座等の活動。
2	小杉悦子さん	事務局のスタッフ、パソコン講座の活動。
3	小野昭子さん 佐藤宣子さん 村山俊子さん	総会、交流会、納会等の準備、 料理作り等の活動。この年末 納会でもお世話になります。